

新しい事業所などがオープン

沼田町がもっと賑やかに

地域活性化へ期待

株式会社キョウエイアドインターナショナル

交通広告や自治体の広告などを取り扱っている、株式会社キョウエイアドインターナショナル（本社：東京都千代田区）が、地域活性化の取組として沼田町にサテライトオフィスを2月15日（水）開設しました。

これは地方創生に取り組む同社が、沼田町がワーケーション等に積極的に取り組んでいることに共感したもので、全国で初めての開設となったものです。

キョウエイアド社の担当者は「沼田町の方を雇用させていただき、お互い良い関係になりたい。当社としてテレアポセンター業務を進める第一歩が踏み出せた。今後は沼田町の未来のためにがんばりたい。」と話し、今後沼田事務所では10名の雇用を予定しています。



新店舗で営業開始 千（せん）

気軽にお酒を楽しめる「千」が、新たに店舗を新築して営業を開始しました。

新店舗には焼肉台が設置され、ビールなどの酒類を飲みながら、小林ジンギスカンやホルモンが食べられるほか、収容人数も25人と旧店舗から倍近くのお客さんを迎えることができるようになりました。

来店していた20代男性は「掘りごたつで居心地がよく、気軽に小林ジンギスカンが食べることができて嬉しいです。また友人と来店したいです。」とジンギスカンを頬張っていました。



企業版ふるさと納税のご寄附をいただきました

企業版ふるさと納税をいただいた企業様をご紹介します。

なお、公表についてご了承をいただいた企業様のみ掲載しております。（敬称略）

会社名	所在地	寄附いただいた事業	寄付額
エヌユーコンサルタント株式会社	旭川市	沼田町まるごと自然体験プロジェクト	-